



Protokoll zur Hauptversammlung der Schützenabteilung Durrweiler am 06.Febr. 2016.

OSM Hartmut Klumpp eröffnete um 19.30 die Hauptversammlung der Schützenabteilung. Er begrüßte die stattliche Zahl von immerhin 44 anwesenden recht herzlich. Allen voran Bürgermeister Dieter Bischoff.

Weitere Gäste waren die Ortsvorsteherin Sieglinde Rohrer aus Herzogsweiler und Ortsvorsteher Roland Mäder aus Durrweiler, der Präsident der SGHD Joachim Burkert. Die Stellvertreter Wolfgang Scheu und Günter Tabbert waren entschuldigt. Johannes Leibold von der Fußballabteilung und Sabine Antony von der Presse.

Er übergab dann das Wort an den Präsidenten Joachim Burkert für eine kurze Begrüßung.

Michael Arbogast hat dann den Jahresrückblick in gekonnter Form vorgetragen.

Hartmut Klumpp begann seine Rede mit der Totenehrung für unsere Mitglieder Joachim Frommann, Hans Schlenk und Karl Ziefle.

Anschließend sprach der OSM einige wichtige Punkte aus dem vergangenen Jahr an.
z.B.

Dass Mitglieder ausgetreten, oder verstorben sind, aber zum 1. Januar auch wieder sieben eingetreten sind. Somit haben wir aktuell wieder 163 Mitglieder, (letztes Jahr 162)

Elektronische Schießstände, Schützenehrung, Deutsche Meisterschaften und Traditionsschießen, Arbeitseinsatz, Vatertagswanderung, sowie der Tag der offenen Tür am 3. Oktober. Hier hatte man etwas mehr Resonanz erwartet.

Wegen der im Gespräch befindlichen Verschärfung des Waffengesetzes aus Brüssel, waren Anfragen an die etablierten Parteien, wie sie sich zur Schützensache stellen, sehr verhalten ausgefallen und ohne konkrete Aussage.

Es ist für uns nur möglich, über große Verbände, wie z.B. das Waffenvorum oder ähnliches, mehr Gewicht bei der Politik zu erhalten.

Der Ausflug nach Speyer musste mangels Interesse ausfallen.

Er blickte mit Freude auf das vergangene Amtsjahr zurück, es war für Ihn sehr positiv gelaufen.

Hierzu bedankte er sich bei seinem sehr aktiven Ausschuss für die überaus gute Zusammenarbeit.

Mit Geschenken an die Küchenmannschaft und Bedienungen, sowie die ständigen Helfer welche das ganze Jahr über am und im Hause eingespannt sind, bedankte er sich für die geleistete Arbeit recht herzlich.

Schützenabteilung Durrweiler

Sportgemeinschaft Herzogsweiler-Durrweiler e.V.



Geschäftsstelle

Durrweiler, 06.02.16

Der Bericht des Schießleiters und der Jugendleiterin, beide hat Hans Kienle vorgetragen, waren gut zusammengestellt. (Tanja war entschuldigt)

Kassierer Gerhard Schwab berichtete von im Grunde einer guten Kassenlage, aber durch den Einbau einer neuen Heizanlage, welche dringend notwendig war, musste wieder eine große Summe ausgegeben werden.

Punkt 7 waren dann die Ehrungen.

Heike Hartman Golz, Michael Triebel, Raimund Krensel, Mathias Kummer und Waltraut Lamparter, **wurden für 25 Jahre Mitgliedschaft** beim WSV und DSB mit der Silbernen Ehrennadel geehrt.

Louis Lubert für 40 Jahre mit der goldenen Ehrennadel der Verbände.

Rolf Seid und Robert Stoll für 50 Jahre ebenfalls mit der goldenen Ehrennadel der Verbände.

Für die Wertvolle Unterstützung des Vereines, erhielten die Ehrennadel in Silber:

Hans Bortek, Bernhard Ewert, Juliane Schwab, Louis Lubert, und Renate Kübler.

Ina Walz und Herbert Käshammer erhielten **die Auszeichnung in Gold.**

Für Langjähriges aktives Schießen, haben, Karl Großhans, Joachim Kopittke, Detlev Vorwerk und Eugen Geppert, **die Sebastianus Nadel des Präsidenten des DSB erhalten.**

Für die besonderen Verdienste im Verein und das Schießwesen, hat Hermann Rügner **das Protektorenabzeichen in Silber in groß und klein im Etui vom Deutschen Schützenbund bekommen.**

Weitere Ehrungen für einige Mitglieder wird es am Kreisschützentag, welcher am 8. April im Schützenhaus in Durrweiler stattfindet, geben.

Unter Punkt acht wurde von der Vorstandschaft der Antrag gestellt, wegen erheblich gestiegener Kosten durch die Verbände und Versicherungen, den Mitgliedsbeitrag moderat um fünf Euro anzuheben. Dem Antrag wurde ohne Gegenstimme zugestimmt.

Damit ist der Mitgliedsbeitrag für Erwachsene **ab 1.1.2016 bei 65 Euro.**

Der Beitrag für Jugendliche ist mit 30 Euro gleich geblieben.

Punkt 9. Anträge. Es sind keine Schriftlichen Anträge eingegangen.

Punkt 10. Wahlen. Als Wahlleiter wurde Johannes Leibold von der Fußballabteilung bestellt.

Zu wählen waren der OSM, sein Stellvertreter, Der Kassierer und der Scheißleiter.

Alle wurden per Handzeichen ohne Gegenstimmen gewählt.

OSM –Hartmut Klumpp, Stellvertreter Ottmar Hoffmann, Kassierer Gerhard Schwab und Schießleiter Hans Kienle.

Andere Interessenten für die Ämter hat es nicht gegeben.

Der Wahlleiter gratulierte den Gewählten zur Wiederwahl.

Schützenabteilung Durrweiler

Sportgemeinschaft Herzogsweiler-Durrweiler e.V.



Geschäftsstelle

Durrweiler, 06.02.16

Unter Verschiedenes wurde angeregt, an der Türe zum GK Stand einen automatischen Schließer anzubringen. Dies soll geprüft werden.

Ende der Veranstaltung war um 21:00Uhr

Protokoll gef. am 06.02.2016

Hans Kienle